
Der Bürgermeister verweist kurz auf die Einbringung des Nachtragsentwurfes in der letzten 
Ratssitzung. Die Verabschiedung sei in der kommenden Sitzung des Rates am 18.06. vorgesehen. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


